

Ingatkan Regulasi Kanwil Kemenkumham Jateng, Lapas Cilacap Harus Zero Halinar

yoan tanamal - CILACAP.JOURNALIST.ID

Oct 27, 2022 - 16:16



Ingatkan Regulasi Kanwil Kemenkumham Jateng, Lapas Cilacap Harus Zero Halinar

Cilacap - Upaya Kakanwil Kemenkumham Jateng untuk menjadikan Lapas/Rutan di Jawa Tengah Zero Halinar terus dilakukan. Terbaru, Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Cilacap menerima kunjungan dari Kabid Pembinaan, Bimbingan, dan Teknologi Informasi Kanwil Kemenkumham Jateng (Budi Yuliarno) beserta staff pada Kamis (27/08/2022).

Kunjungan Kabid Pembinaan kali ini dilakukan dalam rangka meninjau secara langsung keadaan lingkungan Lapas melalui kontrol keliling (trolling), pengecekan kamar hunian, serta pengecekan fasilitas pelayanan bagi warga binaan.

Mengawali tinjauan, Kabid Pembinaan (Budi Yuliarno) menyisir area Lapas seperti klinik, dapur, ruang layanan video call, maupun bimker untuk melihat kegiatan warga binaan selama berada di dalam Lapas.

Tak hanya itu, Kabid Pembinaan juga memastikan hak-hak warga binaan terpenuhi dengan bertegur sapa dengan para Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) di dalam blok hunian.

Demi memastikan makanan layak, Kabid Pembinaan mencicipi makanan dan bertanya kepada para warga binaan terkait makanan yang mereka konsumsi selama berada di dalam Lapas.

“Alhamdulillah, makanan disini sehat dan layak untuk dikonsumsi, pak.” ucap AR (warga binaan).

Lebih lanjut, Beliau mengingatkan kepada para WBP agar senantiasa menjaga kebersihan, keamanan, dan ketertiban selama menjalani masa pidana di dalam Lapas serta mengikuti kegiatan pembinaan yang diadakan oleh Lapas dengan baik.

Seusai trolling, kegiatan dilanjutkan dengan pemeriksaan tes urine bagi seluruh petugas Lapas bertempat di Aula Abhinaya Lapas Kelas IIB Cilacap.

Kalapas Cilacap (Wisnu Hani Putranto) mengatakan bahwa langkah tersebut sebagai wujud komitmen Lapas dalam memerangi narkoba sekaligus mengingatkan kepada petugas untuk bersih dari narkoba.

“Pemeriksaan urine bagi seluruh petugas Lapas yang kita adakan kali ini merupakan komitmen Lapas untuk bersih dari narkoba dan menunjukkan bahwa petugas terbebas serta tidak terlibat dalam segala bentuk penyalahgunaan narkoba maupun obat-obatan terlarang.” ujar Wisnu Selalu Kalapas.

Di akhir kunjungan, Kabid Pembinaan mengapresiasi Lapas Cilacap dalam mendukung 3 Kunci Pemasyarakatan Maju dan Back To Basic Pemasyarakatan yang terdiri dari deteksi dini gangguan kamtib, berantas narkoba, dan bersinergi dengan stakeholders.